



## Odontología digital en el consultorio con CEREC

CEREC eleva la odontología digital en el consultorio a un mayor nivel de previsibilidad, eficiencia, facilidad de uso y satisfacción del paciente. Más que cualquier otro sistema, CEREC se integra perfectamente en sus flujos de trabajo para conectar la tecnología con su experiencia.

Desde coronas hasta puentes y desde pilares hasta carillas, CEREC le permite manejar

múltiples indicaciones en una sola visita con la confianza que proviene de resultados sobresalientes y clientes sonrientes.

CEREC ofrece las opciones que necesita para tratar múltiples indicaciones con la confianza que proviene de resultados sobresalientes. El sistema ofrece diversos beneficios para el profesional dental, el equipo de la consulta y los pacientes, lo que lo hace aún más agradable.



## Cómo elegir el escáner intraoral adecuado para su consulta dental

A medida que la tecnología se desarrolla, cada vez más industrias implementan soluciones digitales. Y la odontología no es una excepción. El desarrollo de nuevos dispositivos y software digitales está ayudando a redefinir la odontología. Estos cambios mejoran la productividad de los dentistas y también brindan una mejor experiencia a los pacientes.





## Primescan

Realice escaneos de alta precisión en segundos. Fácil, cómodo e higiénico. Primescan permite realizar coronas, puentes, prótesis, férulas, preparación de implantes y guías quirúrgicas.

El probado escáner intraoral es una alternativa viable al escáner de alto rendimiento Primescan. Omnicam se encuentra entre los escáneres más pequeños disponibles en el mercado, lo que lo hace especialmente cómodo de manejar.



### Presentamos Primescan Connect

Un escáner intraoral rápido y preciso que viene en una configuración de computadora portátil. Primescan Connect es fácil de usar, adoptar y delegar. Además, la computadora portátil está incluida, por lo que puede comenzar a escanear de inmediato.



La acreditada fresadora y rectificadora y el software CEREC están exactamente sincronizados para generar restauraciones excelentes y duraderas con superficies y bordes lisos y fisuras muy finas.



Termine sus coronas de circonio recién fresadas mediante sinterización, dejándolas listas para ser procesadas inmediatamente y permitiéndole completar el tratamiento del paciente en una sola sesión.



Frese y muele sus restauraciones en tan solo 5 a 15 minutos. CEREC Primemill utiliza tecnología de última generación y estrategias CAM para producir restauraciones de primera calidad en el consultorio de manera más fácil, rápida y precisa.





## Orthophos 2D/3D

### Un verdadero todoterreno de su clase!

El dispositivo de rayos X 2D/3D de alta calidad con una amplia gama de servicios para cada consulta. Ya sea como dispositivo 2D puro o como módulo 3D incluido, Orthophos S es un socio fiable y está optimizado para las tareas diarias. Su sensor Csl Plus con función de enfoque automático garantiza imágenes claras, incluso en casos anatómicamente difíciles. El

posicionamiento automático del paciente junto con el bloque de mordida oclusal patentado permite un posicionamiento del paciente fácil y que ahorra tiempo. Para uso en ortodoncia, el Orthophos S también está disponible con un brazo cefálico opcional. Y como para Dentsply Sirona es importante estar preparado para el futuro, el brazo cefalométrico se puede reequipar en cualquier momento.

### Iníciate en la imagen digital

La unidad de rayos X sonora 2D que proporciona una entrada sencilla al mundo de la imagen digital. Gracias a la tecnología de sensores Csl y su interfaz fácil de usar, se le garantizan diagnósticos confiables en todo momento.

La opción cefalométrica también convierte al Orthophos E en un socio fiable para la ortodoncia. Enriquezca su práctica con una amplia gama de servicios que solo son posibles con imágenes digitales.



### Experimenta la diferencia

**Axeos:** el sistema especializado 2D/3D con gran volumen y alta calidad de imagen para consultas con una amplia oferta de tratamientos. Desarrollado junto con dentistas y médicos, Axeos proporciona la gama más completa de funciones de todos los dispositivos de rayos X extraorales de Dentsply Sirona.

Además de una excelente calidad de imagen y tamaños de volumen 3D personalizados, el dispositivo de imágenes dentales está totalmente optimizado para mejorar la comodidad del paciente. Axeos no solo brinda calidad en rendimiento y comodidad, sino también con su diseño galardonado gracias al gabinete de accesorios integrado para morder y luz ambiental.

